
SÍNTESIS RADIO 
 
23 DE JUNIO DE 2006. 
 
AL INSTANTE 
RADIO CAPITAL 
 
 
• Esta mañana en la bodega del IEQ, el director general del instituto José 

Vidal Uribe Concha y el notario público número 1 Roberto Reyes Olvera, 
dieron fe de la llegada de las boletas, actas y carteles electorales, los cuales 
llegaron desde la ciudad de México.  

 
• El dirigente estatal del PRD, Pablo González Loyola Pérez, el dirigente 

municipal del PAN Alfredo Arévalo y la secretaria general del PRI 
Concepción Sicilia Chávez, manifestaron su disposición de retirar la 
propaganda política de los candidatos de sus partidos que se encuentre 
dentro del perímetro prohibido por el convenio que se firmó entre diferentes 
instancias para el resguardo del centro histórico. 

 
• Lejos de los litigios y ante la posibilidad de una impugnación ante el TRIFE 

en contra de su registro, el candidato del PAN a la presidencia municipal de 
Querétaro Manuel González Valle, anticipó que ganará las elecciones en 
las urnas, esto luego de que la sala electoral del Tribunal Superior de 
Justicia negó a la alianza por México la cancelación de la inscripción de su 
fórmula para el ayuntamiento.  

 
• Julio César Pérez Salazar candidato del PRD a la presidencia municipal de 

Querétaro, confió en que puedan obtener una alta votación en los comicios 
del 2 de julio, aunque reconoció que al no haber hecho alianza los votos se 
dividirán hacia él, José Pérez Hermosillo de Convergencia y José Fabio 
Espinosa del PT. Manifestó que logrará incrementar el nivel de votación 
que históricamente ha tenido el partido en el municipio, que es de 8%, 
aunque no será igual que a nivel nacional, tomando en cuenta la campaña 
que tiene Andrés Manuel López Obrador. 

 
 
CÓDIGO CIUDADANO 
RADIO FÓRMULA 
 
 
 
• Armando Rivera Castillejos señaló que no se ha respetado el acuerdo con 

el INAH y el IEQ, en cuanto a no instalar propaganda en el centro histórico. 
 
• En Carrizal de los Durán, Jalpan de Serra, se instalará una de las casillas 

auxiliares más alejadas de la capital queretana y a 100 kilómetros de la 
cabecera municipal. Se espera en esa casilla un voto de 128 ciudadanos. El 
capacitador electoral Alberto Enríquez Herrera, viajó en 30 ocasiones a 
ese lugar para cumplir su función.  



 
• Manuel Santana Franco, candidato a diputado local por el distrito 1, señala 

que el 25 de junio a las 6pm estará en la arena Querétaro en su cierre de 
campaña. A pesar de que entró casi un mes después del inicio de las 
campañas, en sustitución de Ana Yolanda López, ha trabajado muy duro y 
espera un buen resultado. Tiene 28 años de edad, es abogado egresado de 
la Universidad Liceo. Hay muchos problemas que le han expresado,  como 
la seguridad, las inundaciones, la basura y otros. Se enfocará a la 
legislación y la gestión, para ser interventores entre la ciudadanía y el 
gobierno. Estará cuando menos cada dos meses en cada colonia que visitó, 
pues la gente no sabe quién es su diputado. Pide votar por el cambio que 
ofrece Convergencia.  

 
PARA CONTINUAR 
MULTIMUNDO RADIO 
 
 

• Hoy se repartieron en los consejos distritales del estado, un millón 32 mil 
boletas para la elección de presidentes municipales y diputados locales. 
Se distribuyeron en 7 rutas y fueron custodiadas por policías estatales, 
bajo la coordinación del director del IEQ, José Vidal Uribe Concha.  

 
• La candidata a la presidencia municipal de Querétaro de la alianza por 

México Dolores Cabrera Muñoz, señaló que hay tintes electorales en la 
visita del presidente Vicente Fox. Aseguró que bien pudo esperar el 
mandatario a inaugurar esta obra después del 2 de julio, obra que aún 
no está terminada.  

 
• Pide Dolores Cabrera Muñoz a los órganos electorales que cumplan 

con  su función de árbitros en el proceso electoral; en cuanto a las 
autoridades estatales y municipales, señaló que no tienen un 
compromiso real con la democracia.  

 
• El diputado verde Fernando Orozco Vega considera que la visita del 

Presidente Vicente Fox  si es una violación al acuerdo de neutralidad. 
 
NOTICENTRO 
RESPUESTA RADIOFONICA 
 

• La secretaria ejecutiva del consejo general del IEQ Sonia Cárdenas, 
informó que desde hace tres días solicitaron a los partidos políticos que 
retiraran su propaganda en el centro histórico, esto luego de que ayer el 
alcalde Armando Rivera se quejó fuerte y dijo que el acuerdo con el 
INAH no se ha respetado.  

 
• Sobre las declaraciones del alcalde de Querétaro Armando Rivera 

Castillejos de que se respetara la ley seca, la secretaria ejecutiva del 
consejo general del IEQ Sonia Cárdenas, dijo no tienen ninguna 
competencia para imponer y opinar al respecto, así que prefirió no dar 
declaraciones.  



 
• La alianza por México no ha violado el acuerdo con el INAH como 

señaló el alcalde Armando Rivera Castillejos, ya que no están 
poniendo propaganda política en el centro histórico, señaló la candidata 
a la presidencia municipal de Querétaro Dolores Cabrera Muñoz.  

 
 
 


